
令和５年度地区課題（要望）一覧

№ 地区 町内会名 枝番 新・継 継続期間 現況・詳細 対応時期 対応困難、その他の理由 担当Ｇ

1 1 新規 -
大雨の際に排水がうまくなされずあふれることがある。登別東町２－２７－９の排水
の改良をお願いしたい。

実施済み 都市政策Ｇ

2 2 新規 -
大雨の際に排水がうまくなされずあふれることがある。登別東町２－６－１５、登別
東町２－３７－４、登別東町２－４２－１４の排水の改良をお願いしたい。

今年度中に対応
一部対応困難

登別東町２－６－１５については民有地から雨水が流れ込んでいるた
め対応できません。

土木・公園Ｇ

3 3 新規 - 登別東町２－２７－９のあたりの歩道がでこぼこであるため改良をお願いしたい。 実施済み 都市政策Ｇ

4 4 新規 -
登別東町２－３５－５、登別東町２－２９、登別東町２－１０－５、登別東町２－１
７－２のあたりの歩道がでこぼこであるため改良願う。

今年度中に対応
一部実施済み

・登別東町２－３５－５：未実施（9月頃までに対応予定）
・登別東町２－２９：未実施（9月頃までに対応予定）
・登別東町２－１０－５：令和５年７月実施済み
・登別東町２－１７－２：令和５年７月実施済み

土木・公園Ｇ

5 1 継続 Ｈ24以前～ 長年放置状態である廃屋について、速やかに対応していただきたい。 実施済み 都市政策Ｇ

6 2 継続 Ｈ24～ 産業廃棄物を放置している企業に対して指導を徹底していただきたい。 その他

当該企業に対し、産業廃棄物を所管する北海道から指導がなされてお
り、市としても面談の際に同行し、改善するよう指導を行っていま
す。廃棄物の中には、一般廃棄物に該当するものもあり、引き続き、
北海道と連携しながら、必要な指導を行っていきます。

環境対策Ｇ

7 3 継続 R1～
排水溝の蓋設置を少しずつ実施していただいているが、幼児が転落する危険があるた
め早めに対応いただきたい。

その他 順次対応いたします。 土木・公園Ｇ

8 1 継続 R3～
常盤通と東通りの交差点で、セイコーマートに入るとき横断歩道から駐車場へ進入す
る車がある。以前常盤通を横断する横断歩道側にポールを設置したところ効果が得ら
れたので、東通りの横断歩道側にも設置をお願いしたい。

対応困難 道路占用許可が下りないため。 市民協働Ｇ

9 2 新規 -
常盤町５丁目に未舗装の箇所があり、歩行の支障となっているため舗装をお願いした
い。また電柱の支線も歩道にかかっているため移設をお願いしたい。

今年度中に対応 都市政策Ｇ

10 3 新規 -
常盤町２丁目入口にある電柱について、歩行者の支障となるので移設をお願いした
い。

今年度中に対応 土木・公園Ｇ

11 新川第二町内会 1 新規 -
新川町４丁目１１－２０地先から新川町４丁目３－１地先の市道（常盤通からポンプ
場まで）の整備及び、歩道の設置をお願いしたい。

その他
路面不良については順次対応いたします。歩道の設置につきましては
連続性が保たれないことから設置不要と考えており、歩行者の安全に
ついては区画線により仕切ることで確保したいと考えております。

土木・公園Ｇ

12 片倉町内会 1 継続 R3～

片倉町１丁目（望洋団地）の市道側の側溝について、蓋のない箇所へ蓋を設置をお願
いしたい。また、蓋がないことで枯葉や土砂が堆積しているため、これらの除去も併
せてお願いしたい。
本件は令和３年度に要望し、一部箇所で蓋を設置していただいたが、未設置箇所の対
応をお願いするものである。

その他
蓋の設置につきましては順次対応いたします。側溝の清掃につきまし
ては適宜現地確認を行い、必要に応じて対応いたします。

土木・公園Ｇ

13 1 新規 - 胆振幌別川沿いの市道について、舗装と川への転落防止対策をお願いしたい。 対応困難

当該市道の一部は胆振幌別川の管理用道路でもあり、管理者である室
蘭建設管理部では管理上の問題が無いことから舗装する考えがないと
のこと。市道の整備には多くの費用を要することから、交通量と損傷
度により優先度を定め整備を行っています。これらの理由により全体
的な整備は困難であるが、必要に応じ砂利の補充を行うなど補修対応
をいたします。

土木・公園Ｇ・
都市政策Ｇ

14 2 新規 - 桜木町１丁目の２カ所について、舗装や排水溝の改修をお願いしたい。 今年度中に対応 土木・公園Ｇ

15 西川上町内会 1 新規 -
青葉小学校から高速道路までの沿道にポイ捨てごみが多くある。町内会では清掃を
行っているが、市による対策を行っていただきたい。

その他

本市では、良好な生活環境を維持するため、日常的に職員が市内全域
を順次巡回パトロールしており、沿道のポイ捨てごみの対策として、
町内会においてもすでに清掃活動を実践いただいているものと認識し
ていますが、引き続き、町内会のお力添えをお願いしたいと考えてい
ます。
また、場合により不法投棄防止看板の設置も考えられますので、状況
に応じ検討します。

環境対策Ｇ

16 1 継続 Ｈ23以前～

旧富岸青少年会館付近のＴ字路について、通学路であることから事故を未然に防止し
たい。交通量が多く、スピードを出している車も多い。市より看板を貸していただき
設置しているが効果が薄い。また、警察によるパトロールも頻度が低く効果が薄い。
横断歩道の設置について対応をお願いしたい。

対応困難 横断歩道として歩行者滞留場所の確保ができず設置は難しいため。 市民協働Ｇ

17 2 継続 H30

富岸町３丁目の高速道路高架下奥の田園縄文の里団地までの道路は、大型トラック等
の往来が多く、また、田園縄文の里団地には学童もおり、通学路でもあるため住民か
らの要望も多く、歩道の設置を強くお願いする。
また、歩道の設置が不可能であれば、速度制限を３０ｋｍに変更してもらいたい。

（土木・公園）　
　対応困難
（市民協働）
　時期未定で長
期的課題

（土木・公園グループ）
用地確保及び多大な予算が必要となるため。
（市民協働グループ）
すでに看板での注意喚起は行っておりますが、速度制限について室蘭
警察署と協議してまいります。

土木・公園Ｇ・
市民協働Ｇ

18 3 継続 Ｈ24以前～
毎年課題として要望している。土砂の撤去について、上流についても継続して実施願
いたい。西富岸川西橋付近の雑木について伐採していただきたい。

その他

（北海道からの回答）
今後も引き続き上流に向かって流下阻害にならないよう計画的に浚
渫・伐採を実施できるよう予算要望を行います。完了年度は未定で
す。

都市政策Ｇ

19 4 継続 R4～
近年野生動物（鹿、キツネ、アライグマ）が民家の庭に侵入して草花や樹木を食べた
り糞をまき散らしたりする。市としての対応について昨年回答をいただいたが、根本
的な対応策について再度検討いただきたい。

実施済み 農林水産Ｇ

20 5 新規 - 亀田記念公園に枯死した桜の木があるが、伐採等の管理を行っていただきたい。 今年度中に対応 土木・公園Ｇ

21 6 新規 -
市道学田通りハイツグリンサイド前の道路を児童が横断する際、横断歩道が近くにな
く、車の交通量も多く危険なため押しボタン式の横断歩道の設置をお願いしたい。

時期未定で長期
的課題

市民協働Ｇ

22 新生三丁目町内会 1 新規 -
光熱費の高騰と子育て世帯等の利用者の増加により現在の指定管理料では運営が難し
いため不足分があった場合は助成願いたい。また、子育て世帯の増加による千代の台
集会所運営の将来像をお示しいただきたい。

今年度中に対応 建築住宅Ｇ

23 1 新規 -
公園の周りには市に協賛して植栽した樹木がある。長年の間に高木になってしまい、
これ以上放置すると剪定や伐採が難しくなることから手入れしていただきたい。

実施済み 土木・公園Ｇ

24 2 新規 -
当町内会の中央を流れる沢のまわりに笹や木が生い茂り、一部枝枯れしているところ
もあるため伐採をお願いしたい。

実施済み 土木・公園Ｇ

25 3 新規 -
空き家が多く放置され、樹木が伸びすぎているなど問題が生じているため対応いただ
きたい。

その他
空き家の所有者又は管理者へ適正管理等を求める指導文書を送付しま
すが、その後の対応については空き家の所有者又は管理者自身が行う
ため。

都市政策Ｇ

26 4 新規 - 野生動物が徘徊し、庭が食害にあっているため対応いただきたい。 実施済み 農林水産Ｇ

27 5 新規 - 新生町５丁目公園の海より側の側溝について、蓋がないため設置していただきたい。 その他 順次対応いたします。 土木・公園Ｇ

28 6 継続 Ｒ４～
昨年一部改良していただいたが、河川用地に地下水が浸出するため改善をお願いした
い。

対応済み 土木・公園Ｇ

29 7 新規 -
冬期の除雪について、除排雪が困難なためか除雪前に塩カルを巻くのみで踏み固めら
れている。適切な除排雪をお願いしたい。

その他
降雪の状況によりパトロールを行い、除雪出動の判断を行っておりま
す。新生地区については坂道が多いため、重点的に凍結防止剤の散布
を行っております。

土木・公園Ｇ

30 8 新規 -
当町内会ではロードヒーティングされている坂は一カ所しかないが、増設してほし
い。（町内会をＹ字に通る道路に設置希望）

対応困難
ロードヒーティングの増設につきましては、多大な費用を要すること
から。

土木・公園Ｇ

31 9 新規 -
令和３年１２月に坂で事故が発生しているため、冬期間はロードヒーティングを常時
稼働してほしい。

対応済み 土木・公園Ｇ

32 10 新規 -
当町内会と千代の台団地の間の市道を横断する高齢の歩行者がいるため危険であるの
で横断歩道を設けてほしい。

時期未定で長期
的課題

市民協働Ｇ

登別地区 登別東町２町会

幌別鉄南地区 すずらん団地町内会

中央地区 常盤町内会

幌別西地区

青葉地区

来福町内会

富岸地区 富岸町内会

新生地区

新生町望洋町内会
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33 鷲別地区 はまなす町内会 1 新規 -
海岸線に大量の流木があり、津波等の災害時に押し寄せる危険があるため撤去をお願
いしたい。

対応困難
（北海道からの回答）
予算確保が困難なため

都市政策Ｇ

34 若草町内会 1 新規 -

若草町６丁目１３ー８から若草町６丁目１３－１３の間、側溝に蓋がないため、歩行
者の安全のためにも暗渠改修するか、蓋を設置するか改良工事願います。
冬期は凍結による滑落事故が予想されるため、積雪前に工事完了されることをお願い
したい。

今年度中に対応 土木・公園Ｇ

35 若草第二町内会 1 新規 -

公園の草刈り整備を町内会で年２，３回行っており、参加してくれた方に整備補助金
の中から飲み物等を配布している。しかし、現状は補助金では不足し、町内会からの
持ち出しとなっている。草刈り整備をやめるべきという町内会内での声もある。この
補助金の増額をお願いしたい。

その他
現在のところ交付金の増額は考えておりませんが、その他、市として
協力できるものがあれば対応します。

土木・公園Ｇ

36 1 新規 -
当町内会は狭い死角のある交差点が多くあることから、「とびだし注意」の交通安全
看板を昨年度貸与いただいたが、旭ヶ丘広場付近の交差点は見通しの悪いことから、
カーブミラーの設置をお願いしたい。

２～３年以内に
対応

市民協働Ｇ

37 2 新規 - 旭ヶ丘広場の砂場の砂入れ替えをお願いしたい。
今年度中と２～
３年以内に対応

土木・公園Ｇ

38 3 継続 H27～
美園町４丁目１２番地～１７番地の排水溝に溜まる落ち葉の清掃をお願いしたい。
町内会のクリーン作戦でも清掃を行っているが、高齢者が多く作業が難しい。

今年度中に対応 土木・公園Ｇ

39 4 新規 - 側溝の清掃をお願いしたい。 今年度中に対応 土木・公園Ｇ

40 桜ヶ丘町会 1 継続 R3～ ロードヒーティングの一部絶縁状態について修繕いただきたい。
時期未定で長期

的課題
土木・公園Ｇ

15 40

旭ヶ丘町内会

美園・若草地区
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